

NYARIOS

Melalui Program TJSL, Jasa Raharja Sumbar Serahkan Bantuan Tempat Sampah di Pulau Angso Duo Pariaman

JIS Sumbar - SUMBAR.NYARIOS.COM

Jul 17, 2023 - 12:12



KOTA PARIAMAN – Bertempat di Pulau Angso Duo Kota Pariaman, [Jasa Raharja](#) Cabang Sumatera Barat menyerahkan bantuan Tempat Sampah pada Sabtu, 15 Juli 2023.

Sebanyak 17 set tempat sampah yang diserahkan langsung oleh Kepala [Jasa Raharja](#) Cabang Sumatera Barat Raihan Farani, diterima oleh Pemerintah Kota Pariaman yang pada kesempatan tersebut diwakili oleh Kepala Dinas Perhubungan Kota Pariaman Afwandi.

Raihan Farani menjelaskan penyerahan bantuan ini merupakan salah satu bentuk program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) [Jasa Raharja](#)

melalui pilar lingkungan. Bantuan ini diberikan kepada PT. Anak Nagari Berkarya (ANB) selaku pengelola Pulau Angso Duo Pariaman.

“Bantuan tempat sampah ini merupakan wujud nyata kami sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) untuk mendukung pariwisata di Sumatera Barat khususnya di Pulau Angso Duo. Melalui program TJSI pilar lingkungan kami berharap bantuan tempat sampah ini dapat menjaga kebersihan dan kelestarian pulau Angso Duo dan dapat meningkatkan minat masyarakat untuk berwisata di pulau Angso Duo,” jelas Raihan

Dalam kesempatan itu, Afwandi menyampaikan ungkapan terima kasih atas nama Pemkot Pariaman serta mengapresiasi bantuan yang diberikan oleh [Jasa Raharja](#) dalam mendukung pariwisata di daerah tersebut.

“Semoga dengan adanya tempat sampah ini lingkungan di sekitar pulau Angso Duo dapat lebih terjaga dan bersih sehingga nyaman bagi para wisatawan untuk mengunjungi pulau Angso Duo,” ujarnya.

[Jasa Raharja](#) dan ANB sebelumnya sudah terjalin kerjasama yang baik dalam memberikan perlindungan bagi para penumpang kapal yang akan melakukan penyeberangan dari pantai Gondoria ke pulau Angso Duo.

Raihan mengimbau kepada masyarakat yang ingin melakukan penyeberangan dengan menggunakan kapal ke Pulau Angso Duo, untuk menggunakan kapal penyeberangan Resmi yang dikelola oleh ANB agar selama perjalanan terlindungi oleh [Jasa Raharja](#).